



Rubrique de août 2023

Des visites guidées en vélo



Au cours de ses 39 ans d'existence, la Société d'histoire de Toronto a proposé plusieurs fois des visites guidées en vélo le long de la rivière Humber pour y présenter nos lieux de mémoire.

La première sortie en vélo aurait été organisée dès **octobre 1985** d'après des notes de Gustave Hurtubise (longtemps membre du conseil d'administration de la SHT et généreux donateur).

Comme les visites guidées à pied, les visites guidées en vélo sont l'occasion, en partant de la Pointe Baby, de présenter Jacques Bâby lui-même, les Premières Nations à qui on doit le Portage de Toronto et qui exploitèrent longtemps les richesses de la rivière et des rivages. Où ils bâtirent des villages sur ses rives. De plus il y a Étienne Brûlé qui emprunta ce portage probablement maintes fois. Puis les forts français du 18^e siècle et après les premiers moulins dont celui dit 'du Roi', moulins qui très vite ont permis à la ville naissante de se construire et à ses habitants de se nourrir.

Une balade à reprendre le samedi 19 août 2023 (voir www.sht.ca).